



かがやき

第1学年 学年だより
10月号
令和5年10月6日(金)



心地よい秋風の吹く季節となりました。1年生の半分が終わり、実りの秋となるこの季節を、学習、運動、芸術と充実した学校生活を送れるように、生徒たちを支援していきたいと思ひます。

先日、夏休みの課題だった「職業インタビュー」について、学級で発表会を行いました。様々な職業について社会人の方の思いや、やりがいなどを聞き、働くことへの関心を高めるきっかけになったと思ひます。また、アドバイスをいただいて、将来のために今やるべきことについても考えさせられたようです。今後、職業や働くことに関する学習を進めていきたいと考えています。インタビューに御協力いただき、ありがとうございました。

さて、学校では20日(金)に開催される音楽祭に向けて合唱練習に熱が入っており、実行委員、パートリーダー、指揮者、伴奏者を中心とした練習が本格化してきました。1年生も、ソプラノ、アルト、男声、どのパートも、意欲的に取り組む姿勢に頼もしさを感じます。合唱を楽しむ気持ちはもちろんのこと、合唱活動を通して、学級の団結力の向上だけでなく、一人一人が仲間やクラスを大切に思う心が、大きく育つことを期待しています。保護者の皆さんも、当日はぜひお子様の一生懸命に取り組む姿を御覧になっていただければと思ひます。

1学年主任 大森 雅乃



- 10月20日(金) 13時~15時15分の日程で音楽祭を開催します。是非お越しください。
- 11月1日(水)より冬服完全移行になります。冬服の準備をお願いいたします。
- 先日御協力いただいた学校評価アンケートの結果については、10月中旬頃にホームページに掲載します。





音楽祭に向けて



全校合唱曲	1年A組合唱曲	1年A組指揮者	1年A組伴奏者	学級紹介者
いつまでも	心の瞳			

僕は、皆が全力で歌えて、楽しめる音楽祭を目指していきます。クラスの皆とよりよい合唱になるように話し合ったり、練習したりして、協力しながら音楽祭をつくっていきたいです。

音楽祭実行委員

私たちにとって初めての音楽祭で、とても緊張していますが、皆で心を一にし、私たちのクラスだからつくれるような合唱をしたいです。そのために、責任をもって実行委員の仕事をしていきます。

音楽祭実行委員

クラス合唱曲の伴奏者になりました。ピアノを弾いているので歌は歌えませんが、皆と一緒に歌っているように、伴奏をがんばりたいです。1回もまちがえないように弾くのが、私の目標です。

僕は、男声のパートリーダーを務めています。皆に歌い方を伝えるときに気を付けているのは、音程と強弱記号と声量です。僕の歌声で皆を引っばっていけるようにがんばりたいです。

音程に合わせて声を出して、美しい曲にしたいです。当日、ステージの上で、練習してきたこと一つ一つを音楽に込めて歌いたいです。音楽祭は初めてだけれど、素晴らしい合唱にします。

私は、この音楽祭が楽しい思い出になったらいいなと思っています。そのために、毎日のコーラスタイムや音楽の授業を真剣に取り組んでいます。自分たちができることを全力でやりたいと思っています。

僕は練習のときにCDを準備して、パートリーダーを手伝うようにしています。皆で協力し、先輩方や先生方から、「1Aはすごいね。」と言われる合唱にしたいです。たくさん練習して、美しい歌声を届けられるようにがんばります。

今年は合唱コンクールではなく、音楽祭なので賞はありません。だからこそ、賞にこだわらず、皆で楽しく歌いたいです。また、1Aの歌声が学校で一番響くように、大きな声で歌えるように頑張ります。

合唱練習の様子

～昼休みなどを利用し、熱心に練習しています。～



～全校での練習や他学年との交流も行っています。～

